

## **Mobilisation nationale des laboratoires de Biologie Médicale entre le vendredi 20 et le lundi 23 septembre inclus**

Madame, Monsieur,

Les syndicats représentatifs des laboratoires de biologie médicale vous informent qu'ils ont lancé un appel à la fermeture des laboratoires entre le vendredi 20 et le lundi 23 septembre inclus, en ville et à l'hôpital, avec une potentielle reconduction dans les prochaines semaines.

**La CNAM refuse de prendre en charge les patients lorsque les crédits disponibles pour la réalisation des actes seront consommés avant la fin de l'année.**

**L'objectif de notre mobilisation est de préserver la qualité des soins et la prise en charge de nos patients ainsi que nos conditions de travail**, menacées par une décision unilatérale de l'Assurance Maladie (CNAM) prise sans aucune concertation et revenant sur l'accord triennal fixant les tarifs pour 2024-2025-2026.

L'annonce de la CNAM, parue au JO le 3 septembre 2024, vise à faire porter un nouvel effort budgétaire massif à la biologie médicale, alors que des efforts financiers importants ont déjà été réalisés depuis 2 ans.

Cette restriction budgétaire brutale entraînera des conséquences délétères sur les conditions d'exercice de tout le personnel, sur la prise en charge des patients et plus généralement sur le système de santé :

- Dégradation de la qualité de service apporté au patient,
- Fermeture de sites de proximité prenant en charge les urgences,
- Réduction des horaires d'ouverture,
- A l'hôpital, engorgement des urgences biologiques et saturation des prélèvements,
- Difficultés à assurer correctement le suivi de certains patients, notamment pour les maladies chroniques,
- Incapacité à contribuer aux ambitions des pouvoirs publics en matière de prévention,
- Aggravation de la pénurie de soins

**La profession, consciente des contraintes imposées par le nécessaire équilibre des finances publiques, a toujours fait preuve de responsabilité sur ce sujet. Nous ne demandons pas de financements supplémentaires et nous sommes prêts à fournir des efforts raisonnables et cohérents.**

Cependant, **face à l'attitude de l'Assurance Maladie qui a décidé d'agir unilatéralement et sans concertation**, la profession se doit de se mobiliser. Notre objectif est d'obtenir rapidement pour nos laboratoires les moyens, la stabilité et la visibilité suffisante pour continuer de proposer aux patients une offre de qualité sur l'ensemble du territoire.

Cette mobilisation ne peut se faire sans le soutien de toutes et tous. En espérant pouvoir être entendus, nous restons à votre écoute pour répondre à vos questions.

Cordialement,

Le Mouvement Intersyndical des Laboratoires de Biologie médicale